

Catatan Perbaikan Paper dengan Judul

“Implementasi Ontologi untuk Klasifikasi atau Pencarian: Kajian Literatur”

Catatan Review	Perbaikan yang Dilakukan	Lokasi Halaman/Bab
Abstrak kurang menjelaskan urgensi dari kajian literatur ini. Info kata kunci yang dipakai untuk pencarian belum ada.	Menambahkan kata kunci yang dipakai dan menjelaskan urgensi dari kajian literatur.	Halaman 1/Abstrak
Apa yang didapatkan dan kemudian bisa dijadikan referensi???	Menambahkan hasil dari kajian literatur yang dapat dijadikan referensi.	Halaman 1/Abstrak
Di dalam Pendahuluan kurang kuat latar belakang dilakukannya kajian literatur ini. Tidak terlihat referensi yang muncul sebagai penguatan alasan objektif kajian ini. Selain itu, tujuan kajian ini perlu ditambahkan di akhir bab ini.	Menambahkan alasan objektif dan tujuan dari kajian literatur ini pada Bab Pendahuluan.	Halaman 1/Bab 1
Kata kunci implementasi apa tidak terlalu luas ya?	Mengganti kata kunci “implementasi” dengan “implementasi ontologi”.	Halaman 2/Bab 2
6 Literatur bagi makalah kajian masih termasuk sangat sedikit. Ada baiknya ditambahkan dengan literatur2 yang terkini.	Menambahkan 3 kajian literatur terkini.	Halaman 2/Bab 3
Penjelasan hasil kajian perlu dinarasikan di dalam paragraf. Penjelasan tersebut disusun secara tematik.	Menambahkan penjelasan dari table kajian literatur yang dinarasikan di dalam paragraf.	Halaman 2/Bab 3
Gambar terlalu kecil	Mengganti gambar yang lebih mudah terbaca tulisannya.	Halaman 3/Bab 3
Gambar dan tabel harus selalu diacu dalam kalimat, dan muncul setelah disebut dalam kalimat.	Memindahkan gambar setelah gambar tersebut disebut dalam kalimat.	Halaman 3/Bab 3
Ada inkonsistensi tujuan di awal. Penulis mempunyai tujuan untuk menjadikan makalah ini menjadi referensi Langkah penelitian selanjutnya. Namun di akhir pembahasan tidak ada summary dan ‘rekomendasi’ yang mengarah kesana. Selain itu, perlu ada summary terkait dengan peran ontologi yang dapat mempengaruhi proses klasifikasi.	Menambahkan ringkasan mengenai peran ontologi pada klasifikasi dan hasil dari kajian literatur.	Halaman 5/Bab 4
Apa maksud recall di sini? relevan kan?	Mengganti kata <i>recall</i> dengan rasio prediksi benar positif	Halaman 5/Kesimpulan